

# KABAR TERBARU

## Kapolresta Mataram bersama Ketua Bhayangkari Jenguk Anggota dan Bhayangkari Yang Sedang Sakit

Syafruddin Adi - [MATARAM.KABARTERBARU.CO.ID](http://MATARAM.KABARTERBARU.CO.ID)

Nov 25, 2023 - 21:38



*Kapolresta Mataram beserta Ketua Cabang Bhayangkari Menjenguk anggota yang sedang Dirawat di RS. Bhayangkara, (25/11/2023)*

Mataram NTB - Wujud kepedulian terhadap anggota dan Bhayangkari yang sedang sakit, Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., bersama Ketua Bhayangkari beserta pengurus menjenguk anggota dan Bhayangkari yang saat

ini tengah di rawat inap di RS. Bhayangkara Polda NTB, (25/11/2023).

Adapun nama anggota / Personil Polri yang dijenguk yakni Iptu Muhammad, anggota Polsek Narmada Polresta Mataram dan Bhayangkari Polresta Mataram yakni Baiq Herlina isteri dari Bripka Hendrik anggota Sat Lantas Polresta Mataram.

Kapolresta Mataram usai kegiatan tersebut mengatakan bahwa sudah menjadi kewajiban bagi sesama untuk menjenguk sesama manakala seseorang tengah dalam keadaan sakit.

“Kehadiran kita bersama ibu Bhayangkari selain mendoakan pasien agar segera sembuh dan diangkat penyakitnya, juga memberikan semangat agar pasien kuat dan terus berjuang melawan penyakit yang tengah di derita. Rasa sakit yang kita rasakan sebetulnya ujian dari Allah SWT, sehingga dalam menghadapi ujian tersebut kita berusaha untuk selalu kuat. Mak kehadiran orang-orang yang menjenguk sebagai pemberi semangat kepada pasien,” jelasnya.

Menurutnya, rasa kepedulian terhadap sesama yang sedang sakit seperti ini harus di miliki oleh seluruh keluarga besar Polresta Mataram. Kegiatan positif seperti ini menurutnya harus terus dipupuk sebagai wujud bahwa manusia itu harus memiliki rasa saling peduli.

“Semoga kehadiran kita dapat memberi semangat baru bagi pasien untuk kuat melewati ujian tersebut dan semoga Allah SWT segerah mengangkat penyakitnya sehingga segera bisa menjalankan pengabdianya sebagai Bhayangkara dan Bhayangkari Polri untuk masyarakat,” pungkasnya. (Adb)